

Jeunes et mouvements de jeunesse

Coresponsables : *Père Justin Muantuali*
Donatiennne Meert-Nève

Le pôle Jeunes et mouvements de jeunesse répond aux besoins de la vie pastorale : accompagner et encadrer les jeunes de l'Unité pastorale de Lasne.

Pour les trois prochaines années, le pôle Jeunes et mouvements de jeunesse se propose de :

- 1) être, pour les jeunes, le relais d'informations : il s'agira, en fait, de communiquer et de faire la promotion des activités du Vicariat du Brabant wallon et au-delà ;
- 2) relancer le groupe "Los amigos" : c'est un groupe qui s'adresse aux enfants de 11 à 14 ans. Nous veillerons à ce que ce groupe soit connu dans les différentes paroisses de l'Unité pastorale de Lasne. Les jeunes membres de ce groupe seront invités à partager leur cheminement spirituel, leur foi et leur amitié. Tout devra partir du vécu des jeunes et de leurs intérêts pour les faire grandir en harmonie avec le Christ. Les activités de ce groupe seront très diverses : rencontre autour d'un film, jeux qui questionnent les jeunes, visites des lieux de foi, rencontre des témoins, messes et prières ;
- 3) aller dans un premier temps à la rencontre des jeunes de plus de 14 ans des différentes paroisses afin de connaître leurs attentes et de pouvoir dans un second temps répondre à celles-ci en leur offrant des activités de ressourcements, célébrations, activités ludiques et formatives, excursions... ;
- 4) aller à la rencontre des différents mouvements de jeunesse afin de nouer des liens et de leur offrir nos services dans le cadre par exemple d'une veillée de Noël... ;
- 5) organiser une journée annuelle des jeunes de l'Unité pastorale de Lasne.